

Concours de recrutement de directeurs de recherche CNRS

Section 6. Concours 2017

Note à l'attention des candidats

(see next page for the English version)

Modalités d'audition

La durée des auditions est de 25 minutes. Elle comprendra une courte présentation de 10 minutes maximum suivie, dans le respect du temps imparti, de questions du jury. La présentation pourra être faite en anglais ou en français selon votre choix.

Un vidéo projecteur et un ordinateur seront mis à votre disposition. Merci d'arriver avec une clef USB contenant votre présentation et, comme solution de secours, d'envoyer un message à concours2017@cn6.fr avec comme sujet "auditions DR *vosre nom*" contenant une URL à laquelle votre présentation peut être téléchargée au format pdf. Au cas où votre présentation contiendrait du matériel non standard (comme une vidéo) qui doit être exécutée sur votre ordinateur, vous pouvez utiliser celui-ci.

Remarques complémentaires

Les critères de la section sont disponibles sur notre site cn6.fr. Nous vous demandons de ne pas distribuer de documents.

Hubert Comon
Président du jury d'admissibilité



Competitive examination for the recruitment of CNRS
directeurs de recherche

Section 6. 2017 campaign

Notice for the candidates

Format of the interview

Your interview will last 25 minutes: at most 10 minutes for a short presentation, followed by questions from the committee, within the time frame. You can choose to give the presentation in French or in English.

A video projector and a computer will be available. Please come with a USB stick containing your presentation and, as a backup, send a mail to concours2017@cn6.fr with a subject "auditions DR *your name*" containing a URL at which this presentation can be downloaded in pdf format. In case your presentation contains some non-standard items (such as a video) that only works on your laptop, you are welcome to use your laptop.

Further remarks

The section criteria are available on cn6.fr. Please do not distribute any extra document.

Hubert Comon
President of the admissibility committee

